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Н А протяжении последнего

времени пришлось по-
бывать в нескольких местах
деятельности наших рубящих
организаций. Но то, что было .

увидено на этот раз, превзо-
шло самые скорбные ожида-
ния. Лес рубят — щепки ле-
тят. Тут было не до щепок.
Красавицы березы и ели да-
же без рук-ветвей вну-
шали уважение к былой
своей силе и спелости. Нет, не
жалко, когда красивый лес
идет на изготовление краси-
вых, нужных людям вещей. Но
как быть, если он превращает-
ся в некое подобие перегни-
вающего в течение ближайших
30—40 лет гумуса. И эти

кладбища деревьев способны
покалечить любой, даже самый

„ искушенный в лесных делах
взгляд.

Увидено же было следую-

щее. У бывшей деревни Крас-
но, что неподалеку от Рудно
Новосельского сельсовета (для
специалистов назовем более
точный адрес: в 83 квартале),
брошено более 1000 кубомет-
ров древесины. Лежит она с
ноября прошлого года. И неиз-
вестно, будет ли вообще выве-
зена. Дорога на вырубку пред-
ставляет собой один сплошной
бассейн с двухкилометровой
дорожкой воды. По такой до-
роге не только на лесовозе,
пешком без болотных сапог не
пройдешь. \

— Зачем же пилят, если не
вывезти? — спросили лесника
Нарвского лесничества Нико-
лая Ивановича Сорокина. На
что тот ответил:

— Пришлых с Украины или

-других мест вальщиков вывоз-
ка не интересует. Им отвели
площади — они рубят. Рубят
на чужой земле. Рубят потому,
что есть давнее постановление
Совмина СССР, разрешающее
привлекать из малолесных
районов временную рабочую
силу на заготовку леса, с кото-
рой расчет ведётся натурой.
За обозначенную конкретно и
выполненную работу лесогуби-
тели увозят с собой конкретное
и весьма немалое количество
древесины:

На месте, где мы побывали,
сведено три гектара леса.
Стоимость древесины оценива-

ется примерно в 20 — 30 тысяч
рублей. Она пролежала почти
год. Специалисты утверждают,
что, к примеру, береза теряет
за это время половину своих

качеств. Потери соответствен-

но здесь можно исчислять в 10
тысяч рублей. Пролежат сруб-
ленные стволы еще лето, пой-
дут на дрова.* Еще лето — и

вывозить гнилой лес никто не
будет, не имеет смысла. Впро-
чем, как не имеет смысла вы-
возить его дровами. Хозяйст-
венники отказываются зани-
маться ими, так как лесные
предприятия с каждого кубо-

ЛЕС РУБЯТ —

ЩЕПКИ ЛЕТЯТ
/

Совместный рейд депутатской комиссии город-

ского Совета «По вопросам экологии и рационально-

му использованию природных ресурсов» и редакции

газеты «Знамя труда» преследовал одну из своих

целей — посмотреть, в каком состоянии находится вы-

возка заготовленной древесины на лесосеках Слан-
цевского района. Непосредственно в лесу побывали
депутаты горсовета, специалисты-лесовики и коррес-

пондент газеты.

метра дров терпят убыток в

пять рублей. Если древесина

пролежит три года, она безвоз-
вратно потеряна. А сколько

таких делянок по району, где

оставлен лес? Не одна, не две

и не десять.

А руководители лесных

предприятий не только не сты-

дятся, но далее бравируют
этим. Дескать, потери неизбеж-
ны, такова технология заготов-

ки. Лучше нельзя. На совмест-

ном заседании депутатских ко-

миссий «По вопросам экологии
и рациональному использова-

нию природных ресурсов» и

«По вопросам законности и

правопорядка» директор меж-

совхозного леспромхоза Анато-
лий Иванович Сивяков скром-

но констатировал тот факт, что

заготовленная за последние два

года древесина большей частью
так и осталась в лесу. Вывоз-
ка производится в основном

зимой по замороженным доро-

гам, а так как последние зи-

мы были теплыми, заехать тех-
нике в лес не удалось. Когда же

ПЛАН ВЫПОЛНЕН
Коллектив шахты имени

С. М. Кирова успешно спра-

вился с планово-экономичес-
кими заданиями восьми ме-

сяцев года. План по добы-
че сланца выполнен на 103,1
процента, сверх плана добы-
то 10480 тонн товарного
сланца. План по добыче вы-
полнили все три участка
шахты. Коллектив первого

участка, который возглавля-
ет Е. П. Сорока, за восемь
месяцев года выдал допол-

нительно к своему заданию

5764 кубических метра гор-
ной массы, третий участок,
которым руководит М. И.
Косов, выдал дополнительно
6284 кубических метра

горной массы. Успешно идет
работа по сменам шахтного
транспорта, технологическо-
го комплекса поверхности.

Все проходческие бригады
добычных участков шахты

выполняют плановые зада-
ния'. Бригада А. В. Федоро-
ва прошла сверх плана за

восемь месяцев года 103 по-

гонных метра горных выра-
боток, бригада Г. Г. Михай-
лова — 129 метров, брига-
да В. Б. Кирсанова — 67
метров.

Общими усилиями и ста-

бильной слаженной работой

всех производственных под-

разделений и служб с нача-

ла года произведено товар-

ной продукции сверх плана

на 122 тысячи рублей, реа-

лизация продукции выполня-
ется на все сто процентов.
Соответствует установлен-

ным требованиям качество

продукции. Себестоимость
добычи сланца за каждую
тонну значительно ниже

плановых показателей.
А. ВЛАДИМИРОВ.

корреспондент газеты попытал-
ся уточнить у уважаемых руко-

водителей, сколько и чего кон-

кретно осталось на вырубках,
ответа так и не последова-
ло. Вопрос обозвали некоррект-

ным. Сказали: обижайтесь,
мол, на погоду, мы тут ни при

чем!
Почему же творятся такие

безобразия, что даже~ в местах,

где древесина якобы вывезена,

черт ногу сломит? На это Ана-
толий Иванович Сивяков, впро-
чем, его поддержали и другие

руководители лесных пред-

приятий, пояснил:

— Лес «возит» дорога'. Лес-
ной фбнд разрознен, и по-

строить к каждой лесосеке до-

рогу не представляется воз-

можным. Километр дороги

стоит 18 тысяч рублей. С луч-

ших из делянок получают по

20 тысяч рублей.

Но это только одна сторона

вопроса. Директор мехлесхоза

Николай Николаевич Сусаенок
добавил к сказанному:

— Ни для кого не секрет!
что используется в дело лишь

30 — 40 процентов спиленного

леса. Вывозится максимум 15-
метровая половина каждого

30 — 40-метрового ствола.

Бревна только такой длины

могут быть погружены на

лесовоз. То, что выходит за

габариты автомобиля, отпили-

вается и остается на вырубке.
Изменение технологии заготов-

ки возможно только с прихо-

дом новой современной техни-
ки. Причем, техники колесной,
й не гусеничной. Что такое для

леса девятитонный трелевоч-
ный трактор? Под его гусени-

цами, когда он берет на себя
еще и кипу стволов, гибнет
вся оставшаяся растительность,

разрушается грунт, что затруд-

няет произрастание восстанови-
тельных насаждений.

Главному инженеру лесоком-

бината Ю. П. Фроло-
ву депутаты задали воп-

рос: «Когда же и, у нас появят-

ся безотходные технологии за-

готовки и переработки древеси-
ны?». Смысл ответа сводился

к тому, что технологии такие

есть, но' нет -денег на приобре-
тение необходимой техники и

оборудования. Лесокомбинат,
как и две другие лесные орга-
низации, еле сводят концы с

концами.

Иищенствуют-то они по-
рознь. При этом, однако, ухит-

ряясь продавать слаНцевский
лес за кордоном, но не полу-

чая за это почти абсолютно ни-
чего. Где валюта? Она оседает
в карманах кого угодно (того
же «Ленфинторга»), только не

в карманах наших лесных

предприятий. А если валюту

всех трех предприятий объеди-
нить? Вот где новое оборудо-
вание, новые технологии. Пока
же наш лес растекается по го-

родам и весям: в Эстонии, осе-

дает за границей, только не в

Сланцах и Сланцевском рац-

оне. И это тогда, когда пред-

приятия города обеспечиваются
пиломатериалами только на

десять процентов, а совхозы — в

лучшем случае наполовину.

Рубим лес, рубим. Отдаем

его дяде. Скоро рубить будет

нечего. Почему, собственно,

мы обязаны заготовлять еже-

годно 180 тысяч кубометров
древесины, а не 50 или 80?
От какого фонаря соответст-

вующие ведомства определили

эту цифру? Даже план по так

называемым рубкам ухода за-

вышен. Приходится вместо

больных деревьев выметать с

некоторых участков все подчи-
стую. Не пора ли задуматься

над тем, что в скором времени
мы сами станем ходоками в гу-

бернии, где лес еще имеется,
уничтожив собственный.

Д. ПОНОМАРЕВ.

СОСТОЯЛСЯ ПЛЕНУМ
Состоялся очередной пленум городского комитета ВЛКСМ.

На его обсуждение был вынесен один из главных вопросов
жизнедеятельности комсомола — о перспективах развития
молодежного движения в городе. Своими предложениями
по этому поводу поделился с участниками пленума первый
секретарь горкома С. Вихров. В условиях значительного сок-
ращения численности городской организации вполне возмож-

но встанет вопрос о целесообразности существования не
только горкома, но и всей комсомольской организации. Уже к

концу года планируется в горкоме оставить всего около 3 че-

ловек. Прозвучало предложение по созданию в городе коми-
тета по делам молодежи, который будет небольшим исполни-
тельным комитетом при Совете народных депутатов, его по-
стоянной комиссии по делам молодежи, физкультуре и спорту.
Подобный комитет уже существует при Ленинградском обла-
стном Совете народных депутатов.

фу КОМСОМОЛЬСКИЙ ТЕЛЕТАЙП ф

Активно обсуждалась тема о foM, какими вопросами будет
заниматься оставшаяся в союзе молодежь — или воспитанием
подростков и школьников, или политикой, или комсомол разо-

бьется по интересам и клубам — политическим/ техническим,
спортивными и т. п

Никаких решений о дальнейшей перспективе не было при-

нято. Решено лишь провести перерегистрацию в первичных

комсомольских организациях, а по ее окончании подвести ре-

зультаты и наметить меры на будущее.
На пленуме были также решены организационные вопросы.

Пленум освободил от обязанностей второго секретаря А. Ви-
ноградова по его заявлению в связи с переходом на другую

работу. Был избран членом горкома и вторым секретарем

горкома ВЛКСМ А. Глобин, ранее работавший учителем

школы № 6.
А. ЗИНОВЬЕВ.

НЕ ЧИСЛОМ,
А УМЕНИЕМ

Сланцевское пассажир-
ское автопредприятие с на-
чала года стабильно вы-
полняет свои плановые обя-
зательства. Конечно, рабо-
тающим здесь водителям
приходится трудно. Пред-
приятие не должно, что на-

зывается, скатываться вниз.

А как выполнять план, если

численность работающих по

сравнению с прошлым го-
дом снизилась на 8 про-

центов? Уходят квалифи-
цированные кадры, а новых
взамен что-то не видно.

И все же с начала года
предприятие получило сверх-
плановых доходов 126,9 ты-

сячи рублей.' Убытки сокра-

щены на 209 тысяч рублей.
За счет чего достигнуты эти

показатели? Производитель-
ность труда каждого водите-
ля по сравнению с прошлым
годом в среднем возросла
на 104,3 процента! И это в

условиях, когда поступлений
новых автобусов практичес-
ки нет.

ВЕРНУЛИСЬ
ИЗ ОТПУСКА

Коллектив завода рези-

новых изделий в середине

августа вернулся из тради-

ционного коллективного от-

пуска. Цеха постепенно ожи-

ли и уже сегодня полно-

стью приступили к работе.
Как сказала заместитель

начальника планового, отде-

ла завода Людмила Пав-
ловна Марычева, результаты
за последнее время

не показательны, так как

производство только-только
начало работать в полную

силу. Но и за этот период

заданные нормативы выпол-

нены на уровне плановых.

Резиновой обуви выпущено
433 тысячи пар, восстанов-

лено 5,4 тысячи штук авто-

покрышек. произведено 9,3
тонны резинотехнических
изделий. А с начала года

результаты, конечно же, на-

много выше.

План по реализации то-

варной продукции выполнен

на 126 процентов! При пла-

не 18105 тысяч рублей
потребителям отправлено

продукции на 22832 тысячи
рублей. Эти цифры красно-

речиво говорят о том, что

заводчане поработали не-

плохо, их продукция поль-

зуется хорошим спросом.

Что же стоит за миллио-

нами рублей? Это 5477
тысяч пар резиновой обуви,
70 тысяч штук восстановлен-
ных автомобильных колес,
109,4 тонны резинотехни-

ческих изделий.

При достаточно напряжен-
ном ритме работы, завод не

забывает и о нас с вами.

Платных услуг населению с

начала года оказано на 237
тысяч рублей.

Д. СОКОЛОВ,
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В городской организации КПСС

Вместо аппаратного совещания
Нетрадиционным было проведение очередного совещания

секретарей парторганизаций города и района 17 сентября.

Проходило оно в виде «круглого стола» в кабинете политпро-

свещения ГК КПСС, в острой дискуссии. А в центре дискуссии

было обсуждение «Программы действий-90», принятой в мае

нынешнего года на третьем съезде Российско Демократиче-
ского форума. Этот довольно объемный документ был опубли-
кован в «Ленинградской правде».

дискуссия

Двухчасовой дискуссии ока-

залось недостаточно, чтобы
секретари высказали свое

мнение по всем пунктам дан-

ной программы, и по общему
решению она была продолжена

20 сентября. Участники дис-

куссии отмечали ярко выражен-
ную антикоммунистическую на-

правленность программы Рос-
сийского Демократического фо-
рума (РДФ). В одном из ее

пунктов недвусмысленно гово-
рится, что надо «добиваться уст-

ранения КПСС с политической
сцены, разваливать ее ряды у

национализировать ее имущест-
во преимущественно согласно

методикам, разработанным ру-

ководством Демплатформы.
Явочным порядком не призна-

вать официального статуса
парткомов и партбюро, ...всяче-

ски стимулировать и поддержи-

вать кампанию по выводу парт-

комов с предприятий и из уч-

реждений, постоянно настаивать

на необходимости департизации

государственной власти, прежде
всего правоохранительных ор:
ганов, с 8 ноября игнорировать

директивы парткомов, включая

ЦК КПСС».
Столь же ясно очерчены и

направления политики РДФ в

отношении экономики, собст-

венности: «...Государственные
предприятия и учреждения без-
возмездно передавать трудя-

щимся в форме акционерной,
кооперативной или частной соб-
ственности. ...Землю передать

безвозмездно в частную собст-
венность с испытательным сро-
ком 'В пять лет тем, кто жела-

ет ее обрабатывать и успешно

окончил школу фермеров.
...Ликвидировать колхозы и сов-
хозы, передав их имущество

фермерам безвозмездно в ча-

стную собственность».
Программа РДФ требует и

демонтажа всех структур

ВЦСПС, массового выхода из

рядов официальных профсою-
зов и национализации их иму-

щества. создания новых неза-
висимых профсоюзов.

Выступая, секретари партор-

ганизаций завода резиновых из-
делий В. В. Лобанов, шахты

имени С. М. Кирова — Н. П.
Калинкин, завода «Сланцы» —

,В. И. Финогенов, строительно-

го треста № 63 Г. Н. Страш-
но реально оценивали ситуа-
цию в своих парторганизациях,
говорили о необходимости гото-

виться к работе в условиях
многопартийности и к возмож-
ному в будущем выводу парт-
комов с предприятий. Часто

звучала мысль, что хотя парт-

организации и потеряли право

контроля деятельности админи-

страции, но у' них остался та-

кой мощный рычаг, как форми-
рование общественного мнения

вокруг определенной проблемы,
ситуации, ее решения в пользу

трудового человека.

Более всего будоражат сей-
час людей острые социальные
проблемы, в том числе и го-

родского масштаба. Именно ак-

тивное участие в их решении и

должно стать одним из дел

коммунистов города, которые
способны поднять авторитет

членов КПСС.
Участники дискуссии с тре-

вогой отмечали, что «Програм-
ма действий-90» РДФ направ-

лена на то, чтобы еще больше
дестабилизировать ситуацию в

стране: они призывают к

стачкам, митингам, пикетирова-

нию, к бойкоту. И хотят «сы-

грать» на тех слоях насе-

ления, которые наиболее под-

вержены влиянию, — это мо-

лодежь. В программе РДФ
записано: «С 1 октября после

тщательной подготовки прове-
сти месячник политизации сту-

денческой и учащейся моло-

дежи. Совершенно необходимо
активизировать студенчество,

отличающееся до сих пор

инертностью и запуганностью.
Потребовать деполнтизации об-
разования и воспитания. По-

мочь студентам и учащимся

организовать бойкот принуди-
тельному изучению марксизма-

ленинизма и других идеологи-

зированных обществоведческих
дисциплин. -...Всеобщую Всесо-
юзную политическую стачку

начать с невыхода студентов

и учащихся на учебу и с их пи-

кетирования на улицах, прежде
всего перед зданиями комите-

тов КПСС и местных Советов».

Обсуждая этот пункт про-
граммы, секретари парторгани-

заций говорили, насколько важна

сейчас работа среди молодежи,

насколько необходимо им по-

казать истинное лицо -некото-

рых «демократов», использую-

щих разные формы и -методы,

чтобы добиваться главного —

власти.

Особое возмущение участни-

ков дискуссии вызвали следую-

щие пункты обсуждаемого до-

кумента: «Провозгласить 7 но-

ября Днем национальной ка-

тастрофы...» и «Принять ак-

тивнейшее участие в организа-
ции и проведении демонтажа

памятников К. Марксу, Ф.
Энгельсу, В. И. Ленину, Я. М.
Свердлову, Ф. Э. Дзержинско-
му и другим идолам прежнего

преступного режима». Они
расценили это как надругание

над памятью великих мысли-

телей и вождей революции,
как оскорбление истории на-

шей Родины, дня рождения на-

шего государства.

Обсудили и то, как отме-

чать 7 ноября в нашем городе.

Каждый секретарь парторгани-
зации, участвовавший в беседе
за «круглым столом», вы-

сказал ■ свое мнение по этому

во’просу. Мнения были разные:

проводить демонстрацию, отка-

заться от нее и провести ми-

тинг, подумать над новой фор-
мой демонстрации. Большинст-
во склонилось к йоследн-ему
предложению — 7 ноября есть

и должно остаться праздником,

днем рождения нашего госу-

дарства, и демонстрацию нужно

проводить. Только надо очень

хорошо продумать ее организа-

цию.

Решили, что секретари пого-

ворят об этом -с коммунистами,

-в трудовых коллективах своих

-предприятий. Важно знать мне-

ние сланцевчан по этому пово-

ду. Возможно, и данная кор-

респонденция заставит кого-то

взяться за перо, высказать

свою позицию на страницах га-
зеты.

А участники дискуссии при-

шли к единому мнению: имен-

но такая форма общения, а

не скучные аппаратные сове-

щания и нужны сегодня. Ког-
да отсутствует по многим воп-

росам позиция центральных
органов КПСС, такие дискус-

сии помогают секретарям пер-

вичен вырабатывать собствен-
ную позицию. И очередные со-

вещания -решено проводить та-

ким образом, обсуждая важней-
шие политические события, до-
кументы.

Т. КРЫЛОВА.

Постоянные комиссии

городского Совета
народных депутатов

Комиссия по вопросам развития самоуправления, сотрудни-
чества с общественными организациями, гласности публикует
список членов президиума городского Совета народных депута-
тов, председателей постоянных комиссий и сообщает избира-
телям, что со всеми вопросами, жалобами, предложениями по

тем пли иным вопросам жизни района они могут обращаться к
председателям соответствующих постоянных комиссий.

Постоянные комиссии № телефона

председатель город- 2-42-01
ского Совета
заместитель председа- 2-10-33

теля горсовета
член президиума

Члены президиума

БОГДАНОВ
Яков Яковлевич
ТОПЧАНЮК
Алексей Павлович .

ТРОЩЕНКОВ
Валерий Семенович
осипик
Ольга Романовна

ЛАХНО
Светлана Анатольевна

АНТОНОВ
Валерий Александрович

МОРОЗОВ
Александр Геннадьевич

ПРОХОРОВ
Александр Дмитриевич

СТЕПАНОВ
Гелий Михайлович

ВЕЖЛИВЦЕВ

мандатная комиссия 67-181

комиссия по планирова- 65-158
нию, финансам, ценам и

кооперативам
комиссия по аграрным 65-273

вопросам и продовольствию

комиссия по вопросам 2-13-36
промышленности, научно-
технического прогресса

комиссия по вопросам 74-155
экологии и рациональному

использованию природных
ресурсов

комиссия по вопросам 74-145
жилищно-коммунального хо-

зяйства и инфраструктуры

ВОЗВРАЩАЯСЬ К

СДЕЛАТЬ СОВЕТЫ РАБОТАЮЩИМИ
Статья В. Морозова «Долго

ли можно «изображать»
власть?» подкупает логикой,
честной и смелой постановкой
вопроса, поиском эффективных
форм работы Совета. Избирал-
ся и я депутатом, но, несмотря

на большое желание, приносить

реальную помощь было труд-

но. «Власть» Советов была в

основном бутафорской. Един-
ственной реальной властью в

стране было Политбюро, руко-

водящее через министерства,

обладавшие огромными права-
ми.

Сегодня, когда командно-ад-

министративная система разру-

шается* министерств будет все

меньше, большая часть пред-

приятий получит самостоятель-

ность. Совет тогда будет коор-

динировать их действия и по-

лучать больше отчислений,
финансовые вопросы будут ре-

шены. Вероятно, вопросы рас-

ширения объема и эффективно-
сти местного хозяйства надо

решать срочно, не ожидая ука-

заний.
Что касается структуры уп-

равления, сегодня это важней-
шая задача в стране. КПД ра-

боты Советов всех уровней,
судя по средствам массовой
информации, очень низок. При-
нимать решения большой мас-

се депутатов сложно, расходу-

ется много времени на мелочи,

процедурные вопросы.

Полностью согласен с В. Мо-
розовым, что работающий со-

став Совета надо резко сокра-

тить, собирая его весь как

можно реже.

Одним из главных зол ад-

министративно-командной си-

стемы являлось решение мно-

гих вопросов в центре по еди-

ному стандарт^’ сразу для всех

регионов страны. Настала пора

поисков новых форм работы,

проявления собственной ини-

циативы на местах. Все удач-

ное могут перенимать другие.

Потери народа от неудачных
решений резко снизятся.

Предложения автора я нахо-

жу разумными, нуждающимися

в быстрейшей реализации. Со-
веты должны завоевывать ре-

альную власть уже сегодня, а

избиратели должны знать, кто

и в какой степени помогает го-

роду. Если жизнь покажет, что

ряд депутатов является балла-
стом, надо не медлить с рота-

цией.

В рабочую часть Совета н

исполкомов должны быть по-

добраны самые честные, ум-

ные, трудолюбивые люди, вы-

сококвалифицированные в той
работе, которой они должны

руководить.

Е. ПРИГОЖИН,
обществ, корр.

комиссия по вопросам

Константин Александрович строительства и архитек-
туры

ВАСЮКОВА
Татьяна Михайловна

ГЛОБИН
Александр Викторович

АЛИЕВ
Вагиф Алиевич
КАПУСТИН
Виктор Николаевич

КУЛЕВСКИИ
Юрий Константинович

ЛАВРОВ
Александр Борисович

СМИРНОВА
Валентина Александровна

комиссия по вопросам
торговли и другим видам

услуг населению

комиссия по народ-
ному образованию и

культуре

комиссия по вопросам

законности и правопорядка

комиссии по делам мо-

лодежи, физкультуре и

спорту

комиссия по вопросам
развития самоуправ-

ления и сотрудничества
с общественными органи-

зациями, гласности

комиссия по охране
здоровья населения, мате-

ринства, детства, соцобес-
■лечению

член президиума

2-25-61

75-277

2-15-30

2-30-90

73-483

74-277

2-17-00

2-39-89

КОНКУРС ЗАВЕРШЕН
В течение нескольких месяцев в производственном объ-

единении «Ленинградсланец» проводился конкурс на лучшее
предложение по механизации бурения в нарезных выработ-
ках высотой 1.6 метра.

Дело в том, что эти рабо-
ты в шахтах наиболее тру-
доемкие, все операции дела-

ются вручную, а высота не
позволяет загнать в забой
технику серийного производ-

ства. Задача конкурса
— выявление наиболее
совершенных технических ре-

шений по облегчению тру-
да проходчиков при нарез-

ных работах, а цель —

привлечение инженерно-тех-
нических работников, рабо-
чих-новаторов, всех членов

научно-технического горного

общества объединения к ре-
шению задач по сокращению
ручного труда при ведении
горных работ. Организация
конкурса была возложена
на первичные подразделения
научно-технического горно-

го общества объединения.
Программа конкурса преду-

сматривала, чтооы техничес-

кие предложения должны

разрабатываться приме-
нительно к условиям слан-
цевой шахты, удовлетворять
требованиям правил безопас-
ности, предусматривать вы-

сокую степень механизации

процесса бурения в нарезных
выработках. В конкурсе

могли принимать участие как
отдельные лица, так й твор-

ческие группы. Были
установлены две премии: в

400 и 200 рублей.
На конкурс было пред-

ставлено несколько работ
как рабочих, так и инжене-

ров. По результатам кон-

курса первое место с вы-
платой денежной премии в

размере 400 рублей было
решено присудить Н. М.
Егорову за конструкцию са-
моходной бурильной уста-

новки, обеспечивающей ме-
ханическое бурение по забою
и кровле. Второе место с

выплатой денежной премии

в 200 рублей присуждено

электрослесарю шахты «Ле-
нинградская» О. В. Василь-
еву за передвижную уста-

новку для бурения по забою.
Конкурсная комиссия вы-

несла решение изготовить ч

испытать до конца года са-

моходную бурильную уста-

новку конструкции Егорова,
а также изготовить и испы-

тать в первом квартале бу-
дущего года .на шахте имени

С. М. Кирова бурильную ус-

тановку конструкции Ва-
сильева.

Параллельно проводился

также конкурс на лучшую

конструкцию дизельного тя-

гача с грузоподъемными
средствами для доставки и

монтажа оборудования в

очистном забое. Однако в

связи с тем, что в установ-

ленные сроки не поступило

ни одного предложения, этот

конкурс решено продлить.
А. ЗИНОВЬЕВ.
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ОРГАНИЗОВАН

ПИ ТАЙНЕ
Эта столовая, где заведу-

ющей Светлана Петровна
Комарова, кормит в среднем

до 300 человек в день. Ус-
лугами поваров Марии
Яковлевны Безносько и Ва-
лентины Васильевны Арте-
мовой, Светланы Васильев-
ны Захаровой пользуются и
одинокие пенсионеры.

Работающие женщины с

удовольствием берут полу-

фабрикаты: выпечку, котле-

ты, Ввести в меню новые

блюда, сделать так, чтобы
приход в столовую стал для

людей как бы маленькой ра-

достью — главная задача

коллектива столовой. Готовят
здесь вкусно, недорого все

стоит. Не хочу сказать,
что достигнут предел. Но
все-таки мне нравится рабо-
та столовой № 14. А плохо

то, что в выходной день в

Сланцах все закрыто, нет

возможности пообедать. Не-
ужели вопрос не -решить?

А. ГОНЧАРОВА,
пенсионерка.

Спрашивали?

Отвеча ем

УВЕЛИЧИВАЕТСЯ ПЕНСИЯ?
«Прослышал, что у част,

никам войны будут повы

шать пенсию. Хотелось бы
знать, куда по этому вопро-

су обратиться и какие доку-

менты необходимо иметь при

себе»?
В. ВАСИЛЬЕВ.

Д. Медвежок.
На этот вопрос ответил

начальник' четвертого отде-

ления горвоенкомата С. В,
ВОРОБЕИ:

— Пенсия будет повыше-

на участникам войны из чис-

ла военнослужащих. Для то-

го, чтобы ее пересчитали,

человек должен обратиться
в горвоенкомат в кабинет
№ 26. Он обязательно так-

же должен иметь военный
билет и удостоверение уча-

стника войны.

Газета выступила.

Что сделано?

„РОКОВОЙ ДОГ
Под таким заголовком 4

сентября в № 169 газеты

«Знамя труда» был опуб-
ликован материал, в кото-

ром речь шла о плохом со-

стоянии дома № 8 в де-

ревне Загрнвье. На критиче-

ские замечания ответил ди-
ректор совхоза «Сланцев-
ский» Г. Ф. ЛАХНО:

—- Совхоз «Сланцевский»
вплотную занимается вопро-
сами по снятию жалоб жиль-

цов дома № 8, но согласно за-

ключениям комиссий произ-

вести выборочный капиталь-

ный ремонт дома своими си-

лами совхоз не имеет воз-

можности, т. к. в совхозе

нет специалистов для выпол-

нения этих работ, стройма-
териалов и средств. По при-

близительному подсчету на

эти работы потребуется бо-
лее 200 тысяч рублей. Для
выполнения капитального ре-

монта дома подрядной ор-
ганизацией необходима смет-

ная документация, которую
институт сможет выдат ь не

ранее чем через два года.

Для решения всех этих воп-
росов совхоз обратился за по-

мощью в Леноблагрострой,
т. е. чтобы смогли оказать

конкретную помощь в реше-
нии всех вопросов и при-

влечь к ответственности ви-
новных. Со своей стороны
совхоз произвел замену трас-

сы теплоснабжения, введен

в строй дополнительный ко-
тел.

Этот бревенчатый простор-

ный скотный двор на краю
своего приусадебного участка
А. А. Минин построил сам.

Пока заселен он наполовину:-
две буренки, три бычка, одна

телочка — вот и все его оби-
татели. Но прицелились Алек-
сандр Александрович и его

жена ' Александра Ивановна на
большее — хотят, как мини-

стьянской суете, сидеть без
большого дела. Стали вместе

думать, -как им лучше распо-
рядиться свободным временем.

И решили обустроить свое

крестьянское или. как говорят,
фермерское хозяйство. Ну,
фермерское, это, пожалуй,
слишком громко сказано. Это,
скорее, для отчетов в район-
ных сводках сгодится. Ведь

и Александра
мум, еще одну корову завести,
да пяток бычков с телочками

прибавить.
Построили новый двор Ми-

нины недавно, всего два года

назад. А до этого обходились
стареньким, что возле дома, в
котором вполне уживались по-

росята, овечки, куры. Почему
не держали корову? Не распо-
лагали временем. Оба работали
в совхозе: она — бригадиром
животноводческой фермы, а

затем комплекса, он трактори-

стом, а позже — слесарем то-

го же комплекса. Оба с ранне-
го утра допоздна пропадали на

общественном производстве,
нередко сами перекусить не

успевали за день, где уж тут

до коровы. Сейчас модно деба-
тировать, хорошо это или пло-

хо, что сельские люди всю ду-

шу отдавали производству. А
супруги Минины никогда не

об этом, никогда

не сетовали на свою «горькую

участь». Работали, как того

требовали их крестьянские

профессии и совесть. Зато фер-
ма Дубок, на которой брига-
дирствовала Александра Ива-
новна, гремела четырех- да

пятитысячными удоями на

весь район.' Высокой выработ-
кой и крестьянской хваткой
славился и Александр Алек-
сандрович.

Может, быть, и по сей день

продолжали бы работать на

совхоз, да невмоготу стало тер-

петь уравнительный подход

при оплате труда. Чтоб не

отстать от моды, и на комплек-

се в «Авроре» внедрили кол-

лективный подряд, при кото-

ром и «стахановцу», и лоды-

рю — поровну из общего кот-

ла. Устали «на дядю» рабо-
тать. Да и хвори стали, одоле-

вать. Попросили «отставки».

Тем более, что до пенсии тогда

обеим осталось совсем немно-

го. Правда, главе-то семейства
еще далеко до пенсионного ру-

бежа. Но он давно получает

пенсию по инвалидности, кото-

рую «приобрел» на производ-

стве.

Но лишь ненадолго хватило

, привыкших к кре-

испокон веков у настоящего

крестьянина водилось много

скотины, а никто на западный
лад фермером его не имено-
вал. Называли просто крестья-

нином или, в лучшем случае,

владельцем личного подсобно-
го хозяйства.

Таковым считают свое хо-

зяйство и супруги Минины.
Хотя замашки у них, конечно

же, фермерские. По нынешней
трактовке, естественно. Есть
свой трактор ДТ-25, грузовой
мотороллер или, как его еще
именуют на селе, «муравей».
Не отказались бы они и от

автомашины, да где ж взять

такие деньги? Односельчане-то
удивляются, неужели такие

труженики, как Минины, на

«жигуленка» не скопили?
А они никогда и не ставили

перед собой такой цели. Все,
что зарабатывали, шло на под-

держание дома, доставшегося

по наследству,' да воспитание

двух дочерей Светланы . и

Анечки, Дочери выросли и вы-

порхнули из родительского до-

ма. Светлана «приземлилась»

неподалеку — в деревне Вы-
скатка, а Аня аж в Киргизию
махнула. Но не стало меньше

забот у матери с отцом — те-

перь надо помочь внуков на

ноги поднять. А их у Алек-
сандры Ивановны и Александ-
ра Александровича уже чет-
веро. И все на лето приезжают

и даже прилетают к дедушке с

бабушкой. Уж очень все у них

тут интересно, а главное воль-

но. И в лес с дедом (хотя, са-

ми видите, на деда он ничуть

не похож) можно сходить, где

он заготавливает сено для ко-

ровушек, и порыбачить, и те-

лочку по влажной бархатистой
мордочке погладить, и парного

молочка испить, и ...Да мало

ли интересных дел в деревне

летом!
Но вот окончилось лето, раз-

летелись внуки, теперь мож-

но и за подготовку к зиме

взяться. Именно за этим заня-

тием и застали мы рачитель-

ных хозяев. Хозяйка собирала
морковь и ссыпала на просуш-

ку, хозяин привез из леса вто-

рую тракторную тележку мха.

— Надо потолок до морозов
утеплить. А то когда строил,

спешил, не до этого было. Сте-
ны успел утеплить, а потолок-

нет, — пояснил он. С этого и

начался наш разговор о про-

блемах становления крестьян-

ского хозяйства вообще, и их,

Мининых, в частности.

— Не слишком ли хлопот-

но? Конечно, работы и в таком

хозяйстве хватает. Ведь все

приходится самим делать: и

доить, и поить, и косить, и пе-

ревозить, и отелы принимать.

Но зато и ни кто-то над тобой
не стоит. Да ладно бы стоял

умный, да человечный, а коли

наоборот? — со свойственной
ему веселостью и иронией
рассуждает Александр Алек-
сандрович.

— А тут мы сами себе на-

чальники, сами и подчиненные.

Сами распорядок устанавли-

ваем, сами его и исполняем.

Бывало, работая с совхозе,

вставали в четыре, а то и

раньше. Теперь раньше семи

не поднимаемся, а все успева-

ем. Саша доит коров аппаратом

и телят поит, я остальную

скотину обихаживаю. Потом он

для всей оравы корма добыва-
ет, я готовлю, на огороде ра-

ботаю, пряду. Стыдно сказать,

но дожила почти до шестиде-

сяти, а не умела прясть. Те-

перь это делаю с удовольстви-

ем. А нынче даже первый жи-

лет себе связала, — охотно

поддерживает разговор Алек-
сандра Ивановна. Кстати, жи-

лет получился что надо и без
изъянов. И в этом вся А. И.

Минина, у нее в любом деле

так. Сготовить ли обед, заго-

товки ли на зиму сделать —

чтоб все было аппетитно и

вкусно. А Александр Ива-
нович еще и из леса, где

пасет скот, кое-что прихваты-

вает. То земляники принесет,

то грибов. Сейчас вот клюкву

носит.

И все это как бы между

кротам, между делом и хлопо-

тами по скотному двору. С за-

дором, веселой и даже озор-

ной улыбкой, подбадри-
вая друг друга. Так гораздо

легче преодолевать житейские
трудности. А их, как у всякого

сегодня, хватает и у супругов

Мининых. Правда, в основном

они касаются их «частного»

производства, польза от кото-

рого и совхозу, и государ-

ству. В прошлом году, напри-

мер, вырастили трех бычков
для совхоза, каждый день

сдают государству по 20 лит-

ров молока, а кроме того, дач-

ников кормят. И чем больше
будет в нашем районе им по-

добных, тем в большем вы-

игрыше будет все наше об-
щество.

— Но это будет лишь в том

случае, если и само государ-

ство, и местные власти, и сов-

хозное руководство повернутся

лицом к крестьянину - едино-

личнику, а не как к ново-

явленному кулаку. Пока же за

что ни возьмись —- одни зака-

выки. Комбикормов мизер про-

дают. Земельные угодья — что

похуже да подальше. А между

тем, вкруговую пустуют боль-
шие площади. Живем в лесу, а

лес не купить, если только

окольными путями и втридоро-

га. Техника в два раза дороже,

чем совхозу, обходится. Бочка
солярки стоила 15 рублей, а

теперь все тридцать. А молоко

как стоило копейки, так и

стоит. Зато кредит в три тыся-

чи, который взяли в совхозе на

обустройство хозяйства еще два

года назад, до сих пор выпла-

тить не можем. Разве я: так

живут заграничные фермеры?
—- опять свел на шутку Алек-
сандр Иванович. Хотя какие

уж тут шутки. У нас и все

так: прокричим «а», а «б» ска-

зать так и забудем.
Вот и в данном случае. Во

всех отчетах семья Мининых
значится как фермерская. В
том числе и партийного коми-

тета совхоза «Аврора». И что

его вожакам до того, что фер-
мерство может так - и не со-

стояться, если и дальше хозяе-

ва его будут оставаться один

на один со своими, но далеко

не личного характера трудно-

стями. Ни один из них еще да-

же простым визитом вежливо-

сти не удостоил этих трудолю-

бивых людей, этих энтузиастов.

А ведь Александр и Александ-
ра Минины еще и коммунисты.

Когда-то даже очень активны-
ми были. Так неужели партий-
ным лидерам совсем не инте-

ресно знать, как они живут,

как осваиваются в новом деле?

А. БЕДОВА.

Фото Ю. Терентьева,

Крестьянский вопрос



Жизнь и вера

96 процентов

верующие
ВАШИНГТОН. Производи,

тельность труда американцев,

регулярно посещающих мест-

ную церковь или синагогу,

значительно выше работоспо-
собности тех, кто избегает вы-

полнения религиозных обрядов.
Верующие американцы имеют

гораздо более стабильные
семьи и в значительно большей
степени, чем неверующие, уча-

ствуют в благотворительной
деятельности. Об этом говорит-
ся в распространенном здесь

исследовании «Религиозный и

общественный интерес», под-

готовленном активистами ряда

религиозных организаций
США.

Согласно приведенным дан-

ным, в настоящее время 242
млн. американцев, или 96 про-

центов всего насёления США,
считаются верующими. Вместе
с тем, к регулярно посещаю-
щим церковь, синагогу, мечеть

и т. д. относятся только 107
млн. человек, или 43 процен-

та всех американцев. Религиоз-
ные организации США ежегод-

но собирают около 19 миллиар-
дов долларов добровольных
пожертвований предназначен-

ных для оказания материаль-

ной помощи малоимущим,
улучшения здравоохранения,

образования и социального обе-
спечения, строительства деше-

вого жилья для бездомных.

Ритуальные убийства
в Гане

АККРА. Полиция Ганы раз-

вернула борьбу с совершаемы-

ми в стране ритуальными убий-

ствами. Ее руководители обра-
тились к населению с призы-

вом активно содействовать рас-

следованию этих преступлений.
Власти гарантируют вознаграж-

дение тем, кто окажет помощь

в борьбе-с фанатическими при-

верженцами анахроничных вар-

варских традиций. Как отме-

чает местная печать, даже вве-

дение в 1988 году смертной
казни за совершение ритуаль-

ных убийств не смогло остано-
вить преступников.

Религия религией,

а работа работой
МОНТЕВИДЕО. Правитель-

ство Уругвая намерено значи-

тельно сократить число дней,
приходящихся на гражданские

и религиозные праздники, яв-

ляющиеся нерабочими днями.

Эта мера обусловлена проведе-
нием новым руководством
страны политики больших ог-

раничений с целью стабилиза-
ции экономики. В частности,

рассматривается вопрос о со-

кращении наполовину приходя-

щейся на апрель пасхальной
недели. Во время пасхи в

Уругвае практически замирает

вся экономическая и админист-
ративная жизнедеятель-

ность. Не работают многие го-

сударственные и частные уч-

реждения, в том числе и бан-
ки, прекращается всякая дея-

тельность в морском порту.

Голгофа U века
МАНИЛА. Тринадцать фи-

липпинцев, в том числе две

женщины, прошли все библей-
ские муки по случаю широко

отмечаемой на Филиппинах
страстной пятницы. Восторжен-
ными криками приветствовали

собравшиеся в г. Сан Фернандо
(провинция Пампанга) появле-

ние грешников. Кающиеся оже-

сточенно хлестали себя плетка-

ми, увешанными, специальны-

ми колючками, и расплющен-

ными бамбуковыми палками,
которые оставляют на теле

глубокий кровавый след. Их
сопровождали переодетые в

римских центурионов всадники.

Доведя себя до экстаза биче-
ванием, несчастные, ' сгибаясь
под тяжестью дубовых крестов,

взошли на Голгофу — порос-

ший кустарником холм, где со-

стоялась церемония распятия

Христа. Главных действующих
лиц — а все происходило с их

согласия — добровольцы при-

колотили никелированными

гвоздями, предварительно смо-

ченными в спиртовом растворе,

к врытым в землю деревянным

крестам, имитируя происшед-

шую тысячелетия тому назад

казнь основателя христианской
религии.

Одни мученики хотят таким

неформальным образом выра-

зить свою верность всевышне-

му, другие — искупить свои

греховные деяния. 32-летний
Марио Кастро вполне осознан-

но совершает этот обряд... в

одиннадцатый раз. По его сло-

вам, он надеется, что его му-

чения помогут исцелить его

тяжелобольную дочь.

Процедура распятия продол-

жается несколько минут, в за-

висимости от стойкости истя-

зуемых. Длительное пребыва-
ние на кресте может привести

к сердечному приступу. После
снятия с креста распятым ока-

зывают медицинскую помощь.

ТАСС.

Зам. редактора

О. П. СВЕТЛОВА.

Прасковье Алексеевне
ШВЫРКОВОЙ

Поздравляем с 60-летием.
Желаем крепкого здоровья,

счастья, долгих лег жизни.

Дочери, зятья, внуки.

Людмиле Анатольевне
ЯБЛОНОВОЙ

Сердечно поздравляем Вас с

юбилеем и правом ухода на за-

служенный отдых. Желаем
крепкого здоровья, счастья.

Коллектив работников ДК
горняков.

Василию Петровичу
МИНИНУ

Поздравляем Вас с 60- летн-

ем и правом ухода на заслу-
женный отдых. Благодарим за

безупречный труд. Желаем
крепкого здоровья, семейного
счастья и долгих лет жизни.

Коллектив «Сланцыагро-
промтехннки».

01.25 — «Война». 5-я серия.

Песни на стихи поэта С. Оси-
лашвили. Ипрает Государствен-
ный квартет им. Д. Шостакови-
ча.

Вторая программа

8.00 — Гимнастика. 8.15 —

Учебная программа. 8.35, 9.35

— История. 5 кл. 9.05 — Ан-

глийский язык. 1-й год обуче-

ния. 10.05 — Английский язык.

2-й год обучения. 10.35, 11.45

Телевидение
ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА

ДЯТНИЦА, 28 СЕНТЯБРЯ

6.30 — 120 минут. 8.30 —

Мультфильм. 8.40 — Творче-
ство народов мира. 9.10 —

...До 16 и старше. 9.55 — Ки-
нопанорама. 11.25 — Браво,
Паваротти. 12.30 — Время.
15.30 — ТСН. 15.45 — Если
вам за... 16.30 — Об итогах
первого Всесоюзного фестиваля
телепрограмм для детей. 17.30
— Маньчжурия. 18.25 — Фото-
конкурс «Земля — наш общий
дом». 18.30 — Кто есть кто?
19.45 — «Рабыня И заура». X.
ф. 15-я серия. 21.00 — Вре-
мя. 21.40 — Коллаж. 21.45 —

В правительстве СССР. 21.55
— Это было... было... 22.20 —

И. JI. Андроников. «Воспоми-
нания о Большом зале». 23.50
— Да здравствуют люди. При-
ложение к программе «Взгляд».
00.50 — ТСН. 01.05 — Кон-
церт.

— Литература. 6 кл. 11.00 —

Разминка для эрудитов. 12.10

— «Профессия — следова-
тель». X. ф. 4-я серия. 14.00 —

Док. ф. 14.20 — «Вылет за-

держивается». X. ф. 17.00 —

Поет Марина Капуро. 17.25 —

У московских реставраторов. В
мастерской И. Грабаря. 17.40
— Характерный танец. 18.30
— Время. 19.00 — Футбол.
В перерыве (19.45) — Спокой-
ной ночи, малыши. 20.50 —

Коллаж. 20.55 — Концерт.
21.30 — Док. ф. 21.40 — На
сессии Верховного Совета
СССР. 22.10 — Дневник сес-
сии Верховного Совета
РСФСР. 23.10 — Спорт для

всех. 23.25 — «Профессия —

следователь». X. ф. 4-я серия.

ПОКАЗЫВАЕТ ЛЕНИНГРАД

ПЯТНИЦА, 28 СЕНТЯБРЯ

9.05 — История. 10 кл.

9.35, 10.35 — История. ПТУ.
10.05 — География. 7 кл.

18.30 — Док. ф. 18.55 —

Мультфильм. 19.05 — ТТЦ
«Лира». 20.00 — Реклама.
20.10 — Телестанция «Факт».

-20.30 — Большой фестиваль.
20.45 — Спорт, спорт, спорт.

21.00 — Время. 21.40 — 600
секунд.. 21.50 — Реклама.
21.55 — Ленсовет — прямой
эфир, 22.05 — Реклама. 22.10
— Актуальное интервью. 22.20
— «Утомленное солнце». X. ф.

ПОКАЗЫВАЕТ ТАЛЛИНН

ПЯТНИЦА, 28 СЕНТЯБРЯ

10.00 — Программа передач.

10.05 — Телефильм. 10.25 —

Детский экран. 11.00 — Те-
лефильм. 11.15 — Телефильм.
12.30 — «Во бору брусника».
X. ф. 1-я серия. 16.00 — Те-
леинформация. 16.10 — Про-
грамма передач. 16.15 — Те-
лефильм. 18.30 — «Цветные
сны». X. ф. 19.30 — Телешко.
ла. 20.00 — Актуальная каме-

ра. 20.15 — Детский экран.

20.45 — Хроника одной строй-
ки. 21.15 — Реклама. 21.20 —

Телефильм. 21.30 — Кален-
дарь Отечества. 22.00 — Акту-
альная камера. 22.25 — Рек-
лама. 22.30 — Ээсти крооника.

22.40 — Таллиннские дни мо-

ды-90. 22.50 — Спектакль.

Кино
ДВОРЕЦ КУЛЬТУРЫ. 27

сентября — «Следователь».
Начало в 19, 21 час. Для де-

тей. Сборник мультфильмов.
Начало в 15 часов 30 минут

КИНОТЕАТР «ТРУД». 27
сентября — «Свой крест». (Две
серии). Начало в 11, 18.10, 21
час.

ДОМ КУЛЬТУРЫ ГОРНЯ-
КОВ. 27 сентября — «В три-

девятом царстве». Начало в 15
часов. «Десять негритят». (Две
серии). Начало в 17, 20 ча-

сов.

КЛУБ «ШАХТЕР». 27 сен-

тября — «Данди по прозвищу

«Крокодил». Начало п 18, 20
часов. Для детей. «Чудесный
лес». Начало в 16 часов.

РЕДАКЦИИ ГАЗЕТЫ
«ЗНАМЯ ТРУДА»

требуется

на постоянную работу
ОПЫТНЫЙ ВОДИТЕЛЬ

(можно в пенсионном возрасте).

СРОЧНО ТРЕБУЮТСЯ

рабочие по специальностям:

МАШИНИСТ автокрана,

МАШИНИСТ экскаватора,

ВОДИТЕЛЬ на автомашину ГАЗ-52 (самосвал).
Оплата труда повременно-премиальная;

КАМЕНЩИКИ,
ПЛИТОЧНИКИ,
МАЛЯРЫ-ШТУКАТУРЫ,
СЛЕСАРИ-САНТЕХНИКИ,
ГАЗОЭЛЕКТРОСВАРЩИКИ,
СТОЛЯР,
плотники,
ЖЕСТЯНЩИК.

3—2

ПРЕДПРИЯТИЮ «ВОДОКАНАЛ»

ТРЕБУЮТСЯ:

ТРАКТОРИСТ на Т-40,
ЭКСКАВАТОРЩИК на ЭО-2621,
ЭЛЕКТРОГАЗОСВАРЩИКИ 4—5 разрядов,

ВОДИТЕЛИ на новый автобус КАВЗ-685,
МАСТЕР по ремонту автотранспорта.

2—2

РЕМОНТНО-МЕХАНИЧЕСКИЙ ЗАВОД

ПРИГЛАШАЕТ НА РАБОТУ:

ГЛАВНОГО МЕХАНИКА завода,

ТОКАРЕЙ,
СЛЕСАРЕЙ по ремонту горно-шахтного оборудо-

вания,

СЛЕСАРЕЙ по изготовлению металлоконструк-

ций,
ТРАКТОРИСТА на ДТ-75,
ГРУЗЧИКОВ с правами стропалей,

СЛЕСАРЯ 5—6 разрядов по ремонту технологиче-

ского оборудования.

СЛЕСАРЯ-ЭЛЕКТРИКА по ремонту станков
с ЧПУ.

3—2

СЛАНЦЕВСКОМУ ГОРОДСКОМУ
ПРОИЗВОДСТВЕННОМУ УПРАВЛЕНИЮ

БЫТОВОГО ОБСЛУЖИВАНИЯ НАСЕЛЕНИЯ

требуются

УБОРЩИЦА для работы в комбинате бытового

обслуживания по адресу: ул. 1 Мая, дом 53,

САНТЕХНИК,

ПЛОТНИК,
УБОРЩИЦА в парикмахерскую.

2—2

КОМБИНАТ «СТРОИДЕТАЛЬ»

ПРИГЛАШАЕТ НА РАБОТУ:

'Г*

МЕХАНИКА,
ФОРМОВЩИКОВ,
КРАНОВЩИКОВ башенных и мостовых кранов,

ЭЛЕКТРОМОНТЕРОВ по ремонту и обслужива-
нию электрооборудования,

МАШИНИСТОВ компрессорной установки,

СЛЕСАРЕЙ КИПиА,
СТРОПАЛЬЩИКОВ,
СЛЕСАРЕЙ по ремонту технологического обору-

дования,

СЛЕСАРЕЙ по ремонту грузоподъемных меха-

низмов,

АВТОКРАНОВЩИКА,
ГАЗОЭЛЕКТРОСВАРЩИКОВ.
Приглашаем желающих получить квалификацию

крановщика башенных, козловых и мостовых кранов.

Обучение — в учебном комбинате в Ленинграде.

5—1

ПРОИЗВОДСТВУ
МАЙОЛИКОВЫХ

ИЗДЕЛИЙ
требуются

СЛЕСАРИ-ЭЛЕКТРИКИ.
3—3

Коллектив цеха КИПиА
СПЗ «Сланцы» выражает
глубокое соболезнование
Елене Николаевне Алексе-
евой по поводу смерти ее

отца.

Газета издается по
вторникам, средам, четвергам,

пятницам и субботам
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